

L'ONU-2 forme la Commission Préparatoire qui élabore les plans de l'unification et lance le programme d'enseignement mondial.

J - Et comment concevez-vous de passer de l'Organisation des Nations Unies à l'Organisation Néoplanétodémocratique Unipanthropique? Par quel processus? Je continue de penser qu'une telle réforme colossale n'est pas si facile dans la situation mondiale actuelle.

V - Avant tout, je le répète, les premiers travaux ne pourront se faire que sur l'initiative de l'Assemblée Générale et particulièrement des Etats-nations membres du Conseil de Sécurité de l'ONU, dans un esprit de réconciliation propice à la construction d'une société ayant la nouvelle physionomie d'une démocratie réelle et avancée, dans une organisation garante du bien-être général. Et l'Assemblée Générale pourra charger, sous l'autorité du Conseil de Sécurité, le Conseil de Tutelle, composé de compétences des pays membres permanents du Conseil de Sécurité et peut-être de quelques autres qu'ils auront désigné parmi les pays très développés, de veiller sur la planète entière jusqu'à complète unification de tous les pays, les uns après les autres et par étapes. Car le Conseil de Tutelle, dont les précédentes missions sont pratiquement terminées et réussies, a acquis une grande expérience de préparation, de soutien, de conseil et d'administration sur les plans économiques, politiques, sociaux et culturels dans de nombreux pays ou territoires disposés à exercer eux-mêmes les responsabilités de leur développement et de leur autonomie. Et son nouvel engagement sera notamment d'accompagner activement et de favoriser rapidement les progrès qui conduiront ses membres à normaliser et égaliser certains intérêts nationaux et considérations géopolitiques, à établir les infrastructures appropriées pour les transformer en intérêts internationaux et les organiser jusqu'au niveau suffisant à la première étape de l'unification.

Pour ce faire, le Conseil de Tutelle commencera par former une Commission Préparatoire à l'ONU-2 qui aura pour mission de réaliser les plans d'une modification sociogéopolitique fondamentale dans les relations humaines, de définir avec précision les différentes options et de faire des propositions constructives qui seront présentées, choisies et entérinées par le Conseil de Sécurité, et par l'Assemblée Générale qui se transformera progressivement en parlement planétaire central.

Et cette Commission Préparatoire aura une structure simple composée d'un nombre limité de membres, tous intellectuels, spécialistes avisés et hautement qualifiés, à l'esprit d'initiative, et aussi taxinomistes, spécialistes en logique d'organisation sociale - ou au moins sachant choisir le bon et laisser le moins bon -, ayant aussi l'expérience du terrain pour l'avoir pratiqué. Et sur la base d'études systématiques, avec le concours notamment de tout l'appareil onusien mais aussi en constante communication, et à l'échelle mondiale, avec les universités, surtout de droit, les organisations et organismes non gouvernementaux, les bureaux d'études et les experts compétents, etc., avec les chercheurs et leurs équipes, les scientifiques, les sociobiologues, les historiens, les socio-économistes, les professeurs et leurs étudiants, les statisticiens, etc., et de nombreux partenaires sur le terrain, elle préparera les premiers éléments structuraux capables d'assurer la cohésion et les liaisons harmonieuses entre les géopolites et l'organisation de l'ONU-2.

J - La tâche de cette Commission Préparatoire est immense.

V - Oui, mais aujourd'hui, les progrès constants et rapides de l'informatique rendent accessibles de telles tâches complexes. Ils permettront de rassembler en continu les informations qui constitueront les bases de données pour les recherches et d'établir des échanges très ouverts en vue d'élaborer un organisatio-institutio-développement ordonné dans l'établissement progressif du nouveau système de valeurs, concerté, consensuel, pacifique, sécurisé, cohérent et dynamique de l'Organisation Néoplanétodémocratique Unipanthropique ; ils permettront aussi de préparer la composition de ses nouvelles structures cybernético-organiques, avec ses divers-mécanismes, ses fonctions, ses processus de décision, de vote et d'intégration, combinés et convergents de façon à toujours être efficient

mais sans excès, de sorte que les objectifs puissent être acceptés et approuvés par le consensus des géopolites qui s'orienteront vers le même but au fur et à mesure de l'accroissement de la connaissance par laquelle ils se motiveront pour participer activement et s'attacher à l'organisation pananthropique dans un esprit de concertation, de conciliation, d'égalité, d'émulation avec une volonté de recherche qualitative continue, d'autodiscipline, en dehors des arbitraires, des autoritaro-pouvoirs, des contraintes anti-institutionnelles et des questions de délais ou autres, et à l'abri de toute pression coercitive.

Et pour rassembler toutes les données, cette commission devra étudier les organisations existantes avec leurs diverso-composantes et mécanismes, quelles qu'elles soient, familles, associations, groupements, collectivités, sociétés, syndicats, partis, entreprises, corporations, institutions, etc., et quelle que soit leur taille, ponctuelle, communale, régionale, étatique, mondiale, etc., suivant leurs activités, publiques, sociales, environnementales, etc., ou leurs métiers, avec toutes leurs complexités de niveaux hiérarchiques, de chaînes de décisions et de systèmes d'autorité et toutes leurs interactions, interrelations, etc., dans un entier respect des habitudes, comportements, mobiles, motivations, identifications, repères, appartenances, croyances, etc., de chacun... pour construire, à l'aide des nouveaux moyens informatiques, les plans structuraux de liaisons à partir des plus petites entités progresso-organisationnelles que sont les géopolites eux-mêmes, puis les familles, et ainsi de suite... afin d'établir les rapports d'une coexistence humaine harmonieuse basée sur des relations franches, libres et ordonnées dans un esprit constructif et collectif où chacun trouvera sa place. Et avec la mise en place de systèmes pour recueillir, traiter, sélectionner, concentrer et ordonner automatiquement et en temps réel une complexité d'informations utiles qui feront apparaître, en fonction de toutes ces données, des choix intégrationnels consensuels, elle programmera la création d'une cybernétique centrale panplanétaire fonctionnant mécaniquement, et donc impartialement.

Mais le premier objectif de cette Commission Préparatoire sera de préparer un programme didacto-éducatif incitant chaque géopolite à comprendre et se mobiliser dans l'ONU-2, dans ses mécanismes structuraux nouveaux qui s'articuleront les uns aux autres à mesure qu'ils recevront l'assentiment général jusqu'à établir l'institutionnalisation régulatrice et contrôlée d'un système de règles formelles mais

consensuelles, codifiées et reconnues comme fondamentales par tous les géopolites interdépendants, et entérinées par le Parlement Central qui sera ainsi assuré de porter les meilleures décisions. Et sur ces bases, la codification s'adaptera très rapidement et se développera dans une dynamique continue sur les objectifs précis des hommes d'établir la conscience terrestre et d'avancer vers d'autres aspects de leur mission civilisatrice. Car en aucun cas la néo-planéto-démocratie ne sera une «ochlocratie», c'est-à-dire le pouvoir ou le gouvernement de la foule agitée, mais au contraire, une taxinomie de tâches et de travaux bien répartis et distribués, accomplis par des femmes et des hommes à l'intellection syllogistique, conscients, libérés par la connaissance, unis et mobilisés sur toute la terre.

J - Et sur quels autres sujets cette Commission Préparatoire va-t-elle plus précisément travailler?

V - La Commission Préparatoire sera aussi chargée d'établir le plan général pour préparer l'unification pananthropique et ses structures, en commençant par définir les raisons du choix de l'emplacement du siège de l'ONU-2, afin de déterminer s'il faut ou non changer d'emplacement. Ensuite, en fonction d'une analyse de l'expérience mondiale, de l'histoire, des causes de succès et d'échec, dans un esprit de concertation constructive et en vue d'aboutir à des solutions acceptables par l'ensemble, cette commission dont les membres, indifféremment hommes et femmes, viendront des pays du Conseil de Sécurité et d'autres, étudiera le programme général et détaillé de toutes les institutions spécialisées nécessaires et de tous les systèmes de la cybernétique centrale et des différents organes de l'ONU-2... notamment la composition des parlement central et conseil consultatif planétaires, avec leurs liaisons à différentes commissions d'études, d'examens, de propositions, etc., etc.. Et s'appuyant notamment sur des échanges ouverts et les éléments d'informations traitées et collectées, elle étudiera la planification et l'intégration planétaire de toutes les orientations constitutives, s'agissant par exemple de la solution au problème linguistique qui jouera un rôle important dans toute organisation et notamment dans la conciliation populaire, de la mise en place du système monétaire électronique et de l'accélération de la croissance du nouveau système économique contraire au précédent système vampiro-financier, du développement systématique des diverses ressources avec

la planification de l'équilibre entre production et consommation dans le cadre d'un fonctionnement planétaire commun et homogène, etc., de l'établissement de tous les domaines prioritaires, sociaux, environnementaux, etc., etc..

Mais surtout, je le répète car c'est essentiel, la Commission Préparatoire préparera le programme d'une campagne d'éducation fondamentale et d'enseignement dans tous les domaines technoscientifiques et de culture générale à destination de toute la population de la terre pour lutter contre l'ignorance et l'indifférence, augmenter l'ensemble du savoir et installer la connaissance, la conscience et la réflexion humaniste et universaliste qui affermiront la défense des égalités et des droits de la personne humaine et produiront la logique d'intellection syllogistique pour que l'homme délaisse l'ancien sociocomportement et l'esprit ENR destructeur et générateur de certaines sociétés masquées. Et cette campagne préparera aussi les populations et les familiarisera à la gigantesque métamorphose biosocioculturelle mondiale pour qu'elles passent facilement de l'ancien système au nouveau. Car nous devons comprendre la nécessité de ne pas rester plus longtemps tributaires de nos ancêtres et de nous sentir enfin réellement libres, capables de former au plan mondial la nouvelle société franche, «Unipanthropique», dans la paix et la sécurité permanente d'une coexistence humaine.

J - J'apprécie votre enthousiasme, M. Vaskas, mais ne pensez-vous pas que la réalisation de ce nouveau système sera difficile du fait aussi que l'homme, comme un enfant perdu, commet toujours les mêmes erreurs.

V - Oh! mon ami, serez-vous toujours pessimiste? Ce que vous dites est vrai, mais il est vrai aussi qu'en allant vers l'âge adulte l'enfant acquiert la capacité de raisonner pour sortir de l'infantilisme infécond et ne pas retomber dans les erreurs du passé. Et pour cette raison, ce nouveau système ne pourra se mettre en place qu'après la diffusion, par tous les moyens avancés de communication, en particulier avec la création d'une «Université Pananthropique Virtuelle», d'un enseignement complet sur l'histoire de l'homme et sur les divers bouleversements causés par le comportement ENR, par la L.I.A. et par certaines sociétés masquées anciennes et contemporaines, ivres de conflits, de génocides

et de massacres, avec le récit de leurs agissements. Car le suffrage objectif et vraiment humaniste de toute population dépend de son niveau de culture et de connaissance, lequel prédispose tous ses membres à vivre ensemble, humainement, pacifiquement et surtout en dehors de l'intolérance archéo-traditionnelle qui mène d'une manière invisible, mais à coup sûr, à la misanthropie, et lui évite d'être reprise par la nostalgie d'un passé confus et douloureux. Et pour cette raison importante, entre autres, avant le premier scrutin néo-planéto-démocratique, chaque habitant ou géopolite et électeur de la terre devra bien connaître comment le comportement ENR est né, et son fonctionnement et son rôle dans la complète fragmentation de notre planète. Il devra connaître également les exacerbations et revendications concurrentes de type ENR et les divers fondamentalismes et intégrismes qui ont résulté de diverses mentalo-intoxications souvent dues à la reprise d'invraisemblables traditions et croyances anciennes basées sur des symboles, des rites et diverses impostures quasi-préhistoriques qui occupaient le cerveau de l'homme il y a des milliers d'années, et qui, à cause de son ignorance, l'ont polymartyrisé et maintenu dans une hypnose permanente, le rendant esclave de son anachronisme utopique complètement inhumain et retardant tout progrès sociomoral. Après cela, une fois l'ignorance disparue et transformée en lucidité logique, ce passéisme abominable ne sera considéré que comme une parenthèse, mais une parenthèse tragique et dramatique dans l'histoire de l'homme.

J - Pour ma part, je suis d'accord. Mais sans être pessimiste, je pense qu'il reste quand même une véritable difficulté parce que l'homme n'a pas beaucoup changé au cours de ces derniers milliers d'années ; et dans différentes nations, des millions d'analphabètes et d'illettrés vivent encore dans d'insupportables conditions, parfois pires que celles des bêtes. Comment pourront-ils comprendre ce que signifie l'unification pananthropique ?

V - C'est vrai qu'il s'agit d'un sérieux handicap car aucune pensée constructive ne peut prospérer dans l'ignorance. Mais si les hommes sont enseignés... ils vont comprendre... parce que la connaissance développe la limpidité de pensée qui produit la lucidité logique. Il serait donc illogique, sous prétexte d'attendre que s'améliorent les possibilités de ces quelques millions, de retarder le renouvellement de milliards d'autres qui sont déjà en mesure de comprendre. Pour cette raison et

d'autres très sérieuses, il faudra d'abord enseigner comment cesser de suivre le comportement ENR et instruire pédagogiquement l'esprit de l'homme pour en terminer avec les incertitudes présentes et la négativité progressoculturelle afin que la population ait une vision claire de l'histoire éducative. Et pour cela, il sera nécessaire d'en faire l'analyse détaillée au travers de grands espaces biosocioculturels pour que la mentalité se transforme le plus vite possible, car ce n'est qu'avec la connaissance que les gènes responsables de la mentalité et du comportement changent. Il faut donc dispenser un enseignement profond dans tous les domaines, notamment dans le cadre d'une université panaanthropique virtuelle qui utilisera les techniques didacto-pédagogiques et les moyens multimédiatiques les plus avancés, pour renforcer la prise de conscience et l'examen réfléchi sur la base de toute l'expérience de l'homme, afin de produire la L.I.S., la logique d'intellection syllogistique, et d'accroître la lucidité de pensée et le niveau intellectuel de l'ensemble de la population.

J - Et à cet effet, quelle sera plus précisément la matière de cet enseignement?

V - La connaissance détaillée de l'histoire de l'homme, remplie de haines, d'atrocités et de massacres, qui nous fera comprendre les difficultés que la lumière de la L.I.S. a rencontrée à cause des ténèbres de la L.I.A.. Nous pourrons alors transformer ces valeurs de connaissance en expérience, dans une logique qui nous fera cesser de revivifier l'invariable mentalité ENR des divers archéo-idéalistes et entrer dans le contexte d'une sociologie scientifique franche et moderne, au sein d'une véritable néo-planéto-démocratie, avec une nouvelle orientation de l'ordre social qui devra produire et institutionnaliser une nouvelle conscience suffisamment sensible, avancée, significative et humaine.

J - Et après l'histoire de la L.I.S., de la L.I.A.. et du comportement ENR, que vous avez clairement identifiés au cours de nos entretiens, quels autres enseignements seront encore dispensés dans le programme mis en place par la Commission Préparatoire à l'ONU-2 pour accroître la connaissance de la population?

V - Un des principaux sujets que les géopolites devront aussi bien connaître est celui de l'histoire et du fonctionnement de l'actuelle Organisation des Nations Unies, car je le répète, c'est seulement par l'intermédiaire de cette organisation déjà bien expérimentée dans l'internationalisme que le rêve de l'unification mondiale pourra devenir réalité, une fois que le monde des hommes sera libéré des anciens régimes de certaines sociétés masquées, qui, depuis l'antiquité, produisent une désorganisation continue qui aboutit à une inconsciente inégalité avant de tomber dans l'iniquité séculaire. Il sera donc nécessaire d'avoir un enseignement sur l'ONU pour savoir ce qu'elle est réellement et se rendre compte des efforts très durs qu'elle a dû déployer pour tenter d'apprivoiser certaines nations à l'extrême ethno-religio-nationalisme ; car elle va prendre toutes ses responsabilités et les mesures indispensables pour réconcilier les divers aspects de l'esprit religieux et extrême-nationaliste, pour pouvoir jouer ensuite le rôle le plus important dans l'histoire de l'homme lorsqu'elle réalisera l'unification inévitablement progressive mais réelle et urgente de toute l'humanité.

J - Compte tenu de son importance, pourriez-vous me donner un aperçu sur l'ONU et son histoire?

V - Oui mais sommairement, car je suis loin de connaître son histoire en détail. L'ONU a succédé à la Société Des Nations ou SDN, fondée en 1919, première institution internationale suggérée par le président pacifiste et humaniste des Etats-Unis, Thomas Woodrow Wilson. Mais à partir de 1933, sans l'Allemagne, ni le Japon et l'Italie, en l'absence des Etats-Unis, la SDN avait perdu son caractère d'organisation à vocation universelle ; elle apparaissait plutôt comme une vague association de démocraties occidentales, principalement européennes, réunies sans conviction ni efficacité... et elle était très fragile en face des Etats de régime nationaliste-fasciste, la «mode» de l'époque. Aussi en 1939, tandis que la seconde guerre mondiale débutait, survint la fin de la SDN, inévitable en raison des constants atermoiements et diverses exacerbations dues aux égocentrism-nationalism-souverainetés, aux polynationalo-géopolitico-divisions et au manque d'esprit de rapprochement de certains pays.

Alors en 1945 à San Francisco, après le désastre de deux guerres mondiales et pour préserver et assurer enfin la paix et la sécurité parmi les nations, les puissances victorieuses contre les puissances de l'Axe se sont unies pour fonder l'actuelle Organisation des Nations Unies, qui, malheureusement, je le répète, est constituée de nations unies mais en réalité divisées. Et la volonté de projets pacifiques de ces nations toujours désunies fut traduite dans une Charte qui s'ouvre sur le fondement de son organisation et présente ensuite des principes sur le respect des droits de l'homme, le progrès biosocial, la liberté, la coopération internationale, etc., etc.... avec des résultats mitigés mondialement connus, car avec le partage du monde à Yalta, un voile de méfiance et de suspicion était descendu sur toutes les nations, futurs membres de l'ONU. Et dès le départ, cette méfiance a perturbé la bonne volonté de cette organisation - qui fait par ailleurs montre d'un grand courage - ainsi que ses perspectives pacifiques et unificatrices.

J - Oui, vous avez raison, ce sont les accords impérialistes de Yalta qui ont inspiré la méfiance et empoisonné les relations humaines.

V - Mais tout ce passé n'est pas mon propos... et pour revenir à l'ONU-2, la Commission Préparatoire, en même temps qu'elle proposera la révision de la Charte qui tiendra compte, face à tout impérialisme, du droit à la liberté de tous les pays du monde, elle préparera et élaborera, en collaboration avec la Cour de Justice, les stratégies propices au bon fondement des nouveaux et réels droits égaux de chaque géopolite, adaptés à la nouvelle constitution administrative planétaire de «l'Organisation Néoplanétodémocratique Unipanthropique».

Et par-delà le Conseil de Tutelle, c'est l'entente entre les grands pays qui est déjà la base du fonctionnement du Conseil de Sécurité, qui permettra de conduire l'unification à bonne fin. Et le Conseil de Sécurité ne sera plus seulement responsable de la paix et de la sécurité mondiale, mais il veillera aussi à la mise en place du développement progressif de la cosmo-unification selon ses différentes étapes. Il garantira aussi le système cybernétique de l'ONU-2, une fois les travaux de la Commission Préparatoire validés. Et les chefs des Etats membres du Conseil de Sécurité ont tous les capacités cognitives et l'intellectualité nécessaires pour introduire le programme et la planification de l'unification, pour insuffler ce nouvel esprit conscient dans les autres structures existantes

ou à créer, et pour augmenter la connaissance et la conscience de l'homme, et développer la mentalité des populations pour les amener vers l'organisation unipanthropique chargée d'assurer leur bien-être à venir, car ce sont tous des personnes de grande expérience et de valeur politique reconnue, remplies d'une volonté créatrice et humaniste. Aussi pouvons-nous affirmer que :

Jamais au cours de l'histoire millénaire de l'homme, quelques personnes, à savoir les chefs des Etats du Conseil de Sécurité, notamment ceux des pays membres permanents, n'auront eu de responsabilités aussi importantes devant toute l'humanité.

Et s'ils coopèrent tous ensemble au lieu d'indépendamment, d'une manière désintéressée, ils pourront effacer les inégalités qui divisent les Etats et s'attacher à favoriser la modification de l'Assemblée Générale de l'ONU en Parlement Central Planétaire, dans lequel tous les chefs d'Etats progressistes dans leur majorité, avec les parlementaires élus pour porter les aspirations et orientations nouvelles, joueront pleinement et directement leur rôle dans une dynamique qui valorisera les décisions en vue de réaliser l'unification des populations suivant ses étapes successives... et au fur et à mesure de l'avancement des travaux d'unification, les dirigeants et les élus des régions déjà unifiées commenceront à les gouverner à partir du Parlement Central.

J - Les pays en voie de développement ne risquent-ils pas de rester longtemps à la traîne?

V- Non, pas vraiment, car avec l'aide du Conseil Economique et Social et de la Banque Mondiale, la Commission Préparatoire étudiera en même temps la réforme complète du système monétaire afin d'établir le système monétaire électronique dans toutes les nations, y compris celles en voie de développement, et les mesures à mettre en place pour éliminer la dictature de certains réseaux vampiro-financiers dont les intérêts exploiteurs perturbent et divisent les diverso-sociorelations en favorisant la cupidité, l'intérêt personnel et les inégalités qui empêchent la population d'apprendre à vivre ensemble.

Et pour exécuter tous ces travaux initiaux, l'ONU donnera au Conseil de Tutelle et à la Commission Préparatoire tous les moyens de réaliser les

études nécessaires, notamment dans les pays en voie de développement, avec des missions d'information sur le terrain, et de proposer les procédures utiles à l'amélioration des conditions de communication, télévision, multimédia, etc., pour que toutes les populations puissent bénéficier de la connaissance, et à l'amélioration des diverso-écosystèmes pour que l'essor de ces régions soit programmé et que s'accroisse le dynamisme de leur productivité agro-alimentaire, industrielle, etc., etc., et qu'elles puissent effectivement progresser et se préparer à venir s'unifier en leur temps avec les autres.

Et de nouvelles dispositions transformeront l'ensemble de l'ONU qui doit inspirer la confiance et l'espoir, car avec ses diplomates de grande expérience nommés par les gouvernements de la plupart des pays du monde, avec leurs ambassadeurs délégués et leurs représentants bien formés, et notamment les employés dévoués de ses organes principaux, l'ONU est l'unique pépinière de personnes compétentes, habituées à changer la pensée conflictuelle en mentalité pacifique unificatrice, capables de transformer cette organisation internationale divisée en organisation unie, de développer en son sein «l'Organisation Néoplanétodémocratique Unipanthropique» et de conduire aussi l'unification des diverses populations en développement de la terre. Et après avoir entrepris les différentes actions de remaniement, de réformation fondamentale et de rectification nécessaires, suivant les premiers plans de la Commission Préparatoire, l'institutionnalisation de la superstructure unipanthropique commencera, peut-être dans un nouveau siège, sur un nouvel emplacement, suivant le résultat du vote de l'Assemblée Générale.

J - Il y a pourtant déjà longtemps que tous les pays membres de l'ONU ont conscience de la nécessité de la réformer largement, mais jusqu'à présent, aucune réforme de grande ampleur n'a jamais abouti, parce qu'en profondeur, une nation soupçonne l'autre.

V - C'est normal, car les efforts de certains se sont toujours heurtés aux diverses frontières, aux nationalismo-souverainetés et plus encore aujourd'hui, au travail sournois des cercles vampiriques, qu'ils soient financiers ou pseudo-cosmo-dominateurs, qui voudraient peut-être, pourquoi pas, prendre les rênes de l'ONU pour la transformer en une gigantesque entreprise commerciale mondiale de vente de missions

d'aide humanitaire, de paix, de solidarité, etc., et la cantonner dans ce rôle, la dominer, et à partir de là, amasser de l'argent du monde entier.

J - Mais comment serait-ce possible? Vous devez m'en dire un peu plus et m'expliquer ces affirmations!

V - Ecoutez mon ami, vous n'êtes pas sans savoir que les intérêts privés de certains cercles vampiro-financiers deviennent de plus en plus prépondérants au sein du système financier de l'ONU. Ce n'est certainement pas sans raison! car le but des VF est toujours le même : soumettre le monde entier à l'esclavage ; et leurs méthodes ont fait leurs preuves et sont bien connues, elles ne changent pas quelle que soit leur proie.

Il s'agit d'abord de produire au sein de l'ONU, comme les VF l'ont déjà fait ailleurs, d'un côté des tensions financières et des crises budgétaires pour limiter ses actions et l'acculer au défaut de paiement qui provoquera la mise en place de plans de restriction de programme et de vagues de compression d'effectifs en vue d'obtenir, comme dans toute entreprise, une meilleure rentabilité... et d'un autre côté, de provoquer des tensions psychologiques et d'affaiblir sa position dans l'opinion jusqu'à ce que certaines voix s'élèvent dans certains pays poussés à se désintéresser de l'ONU pour demander que leur nation s'en retire afin de mieux préserver, comme toujours, certains intérêts privés. Mais heureusement, un tel scénario est inacceptable des nombreux pays du monde qui mettent leurs espoirs dans le rôle majeur que doit jouer cette institution et qui la soutiennent avec confiance en dépit de certaines difficultés.

J - Mais comment la confiance pourra-t-elle se renforcer et l'ONU pleinement s'affirmer tant que son siège reste aux USA, un pays dont l'expression de puissance peut sembler quelquefois menaçante pour certains autres pays du monde installés dans la méfiance depuis plusieurs dizaines d'années ? Que répondriez-vous à cette interrogation?

V - C'est une question du ressort des pays de l'ONU. Pour moi, l'emplacement du siège de l'ONU aux USA n'est pas un problème, car ils

sont un pays démocratique, et ces dernières dizaines d'années, ils ont manifesté une bonne volonté solidaire en faveur de nombreuses valeurs civilisées. Mais c'est vrai que la méfiance existe ; aussi l'ONU doit d'abord ôter ce voile de méfiance qui subsiste pour des raisons bien connues entre certains pays membres dont les populations sont pour la plupart très nationalistes... et pour cette raison et d'autres psychologiques, l'Assemblée Générale avec le Conseil de Sécurité pourront, si nécessaire, mettre en place un scrutin dans tous les pays du monde et demander le vote de toute la population de la terre pour reconstruire et décider librement s'il faut ou non déplacer le siège de l'ONU pour ne pas retarder plus longtemps la réelle unification et pour permettre à tous les pays du monde de pouvoir participer sans scrupules ni réticences à sa reconstruction, son développement et à l'implantation du cerveau cybérnétique central. Et bien que certains pays soient reconnaissants aux USA d'avoir contribué efficacement à la libération d'une grande partie de l'Europe et de les avoir aidé à se rétablir après les ravages de la guerre, si le vote de la majorité rassemblant tous les pays du monde le décide, le siège sera inévitablement déplacé de New York vers un autre territoire qui sera décrété complètement indépendant, pour pouvoir faire disparaître certains dysfonctionnements psychologiques qui ont pour origine la suspicion qui a peut-être commencé lors de la répartition du monde à Yalta. Et même si, à mon avis, tout ceci semble absurde en réalité, c'est peut-être très important du point de vue de certains pays qui souhaitent d'autres orientations et qui ont la volonté d'installer la cybérnétique centrale de l'ONU-2 en dehors de certaines influences dissuasives, dans une région du monde complètement neutre. Mais comme des représentations de l'ONU-2 seront installées dans diverses régions du monde, l'immeuble de l'ONU à New York, représentera aussi l'ONU-2 dans la région des USA.

J - Et à votre avis, où pourrait se situer le meilleur emplacement pour installer le nouveau siège de l'ONU et le site de la cybérnétique centrale?

V - Cette question concerne l'Assemblée Générale et il est très difficile d'y répondre... Mais si l'Assemblée Générale décide qu'il est nécessaire de déplacer son siège, elle préférera implanter l'ONU-2 dans une région pacifique, populaire, centrale et vraiment neutre, près d'une ville importante qui concentrera tous les attributs et les qualités pour

favoriser aussi l'installation de l'ordinateur géant qui constituera le cerveau électronique central de la cybernétique planétaire.

Et si vous voulez mon avis, beaucoup d'endroits conviennent pour cette installation et de nombreuses villes sont bien adaptées, par exemple en Europe : en France, en Angleterre ou en Allemagne ; ou aussi en Australie ; et certainement qu'il y a encore de bons emplacements près de grandes villes d'autres pays qui avancent vers la première étape de l'unification mondiale

De toute façon, sur ce sujet, le meilleur site sera choisi par un vote démocratique à l'échelle mondiale, en proportion du nombre d'habitants de chaque pays, réalisé à l'initiative de l'Assemblée Générale de l'ONU... qui, de plus, trouvera peut-être bon de changer la signification du sigle «ONU» qui, de «Organisation des Nations Unies» (en réalité, divisées), pourra être modifié pour une nouvelle signification en «Organisation Néoplanétodémocratique Unipanthropique», c'est-à-dire l'ONU réellement unifiée.

Et en parallèle, après avoir fait disparaître la méfiance et le climat de suspicion qui règne entre eux, les pays membres permanents du Conseil de Sécurité oublieront leurs anciennes nationalismo-rivalités et seront prêts à résoudre leurs dissensions et leurs problèmes en toute amitié afin de jouer le rôle principal dans la première étape du plan d'unification, et ce qui est important, dans la construction d'un ordinateur géant qui constituera le système cybernétique unipanthropique terrestre, l'impartial et incorruptible cerveau central de l'ONU-2 chargé d'exécuter sans se plaindre les décisions du parlement mondial.

Et c'est grâce à cet ordinateur géant que nous pouvons qualifier de «cerveau exécutif» de l'ONU-2 que toutes les populations pourront accroître leurs connaissances en vue de l'unification complète.

J - Je ne vois vraiment pas quel genre d'ordinateur pourra exécuter, à l'échelle mondiale, les décisions du parlement intercontinental de l'ONU.

V - Il n'est pas difficile de comprendre que les secteurs technoscientifiques de tous les pays membres permanents du Conseil de Sécurité et d'autres pays très industrialisés pourront profiter des

progrès actuels de la micro-électronique, et notamment de l'explosion multimédia, et qu'ils utiliseront les travaux d'expérimentation de certains centres de recherches avancés d'un haut niveau de technologie pour combiner et mettre en place une forme de microminiaturisation quantique et construire des puces performantes plus rapides et des transistors miniaturisés plus poussés, connectés à des microprocesseurs multipuissants très sophistiqués capables de brasser et traiter une quantité impressionnante de bits/seconde à la vitesse de la lumière, qui viendront constituer dans l'ordinateur planétaire géant d'une fiabilité totale de l'ONU, le plus rapide mécanisme de cerveau artificiel qui pourra se substituer au système neuronal dendrito-neuraxono-synaptique.

Et dans son immense mémoire seront stockés toute l'histoire et les constitutions diverso-étatiques, les fichiers et répertoires d'identité de chaque géopolite, la culture ancienne et moderne concernant toutes sortes de civilisations, l'histoire socio-morale-scientifique de l'homme et des progrès technoscientifiques, les banques et bases de données, les catalogues et répertoires, les ouvrages bibliothéco-encyclopédiques, tous les résultats des statistiques, et d'autres écrits, archives et documents historiques traduits dans toutes les langues et dialectes du monde, toutes les analyses et conséquences des malheurs engendrés par la mentalité de L.I.A. et le comportement ENR dans certaines sociétés masquées, le panorama complet sur la logique asyllogistique et syllogistique... et d'autres énormes quantités d'informations collectées, choisies et finalisées dans leur forme par un Conseil Consultatif d'intellectuels au sein de l'ONU-2.

J - Mais quelle sera la structure essentielle de cet ordinateur géant de l'ONU?

V - J'attendais cette question pour m'exprimer davantage sur les mécanismes informato-administrato-communicatifs qui constitueront l'énorme cerveau planétaire de l'ONU-2 qui éliminera toutes les formalités et la bureaucratisation, car il sera en liaison avec plus de six milliards de géopolites interconnectés par leur communicateur personnel, ordinateur portable ou fixe, sur son double réseau cybernétique planétaire... par un système de liaisons et transmissions à grandes distances, qui, par diverses applications connectera tous les géopolites entre eux, suivant un réseau tentaculaire principal de

câbles en fibres optiques, formant des nervures alignées dans des gaines spécialisées de l'infrastructure polytransporteuse intercontinentale, ramifiées ensuite vers chaque région, Etat, province, commune, établissement, jusqu'à l'habitation de chaque géopolite, qui pourra aussi, à partir de son ordinateur personnel, se connecter au cerveau central suivant une architecture constituée d'un tissu de cellules jointives, comme un filet de mailles, recouvrant la terre, selon des voies d'ondes dans un réseau de relais émetteurs-récepteurs et de stations terrestres, couplées avec différents satellites télécommandés autour de la planète. Et ces modes de liaison pourront acheminer des centaines de milliers de milliards de bits d'informations par seconde, en fonction des besoins, pour faciliter la transmission de milliards de communications par minute entre les milliards de géopolites, avec leurs centres de contrôle de fonctionnement correspondants, aux niveaux communaux, provinciaux, étatiques, régionaux, et dans des complexes logistiques de contrôle et de services intercontinentaux, jusqu'au centre de contrôle de l'ordinateur central de la cybernétique planétaire qui sera aussi connecté, je le répète, avec tous les satellites en fonction, en orbite autour de la terre... mettant tous les résultats de leurs actions et de leurs missions d'observations à la disposition de l'ensemble de la population. Et grâce à cette démocratisation disciplinée de la multimédia-micro-informatique, chacun pourra converser directement sur tout le réseau téléphonique ou télévisuel de la cybernétique... et toute gêne sur son immense réseau, soit par des avaries, des perturbations, des effets spatiaux encore incontrôlables, ou tout simplement pour des travaux de révision ou d'entretien, n'interrompra pas les communications qui pourront toujours passer d'un mode de fonctionnement dans l'autre ou d'un parcours vers un autre, de telle sorte qu'il n'y ait jamais d'interruption, mais toujours progression, car c'est dans le perfectionnement quotidien des signaux communicatifs à travers le réseau informatique inter-géopolito-communicatif, que toute la planète sera recouverte par la mentalité humaine unifiée, comme elle l'est par l'atmosphère.

J - Mais si une machine aussi délicate que l'ordinateur géant de l'ONU-2 tombe en panne de courant, ou qu'elle soit sabotée, sa cybernétique s'arrêtera de fonctionner et les ordres et instructions ne seront plus pris en compte. Et n'oubliez pas le crypto-piratage du multimédia.

V - Oh! mon ami! Ne soyez pas assez naïf pour penser que le monde entier laissera le cerveau central sans protection et risquer le moindre danger. Il est bien évident que pour éviter certaines perturbations et les irrégularités d'alimentation en courant électrique, et aussi pour parer à tout dommage, à l'éventualité d'erreurs, de pannes ou d'autres sortes de dysfonctionnements provoqués par une mauvaise manipulation ou interprétation des instructions programmées, pour éviter les accidents, les actes de malveillance, les attaques de virus et le sabotage ou piratage criminel, etc., et pour assurer son continual et parfait fonctionnement, le cerveau électronique central de l'ONU-2 sera alimenté par une source d'énergie totalement indépendante, peut-être avec l'électricité produite grâce à un dispositif amélioré et évolué du fonctionnement de type maser qui concentrera la force cosmique mentale photo-électro-neutrino-nucléo-atomo-synthétique de la **ΛV**... où, en attendant que la technoscience en arrive là, il pourra fonctionner par d'autres moyens, comme par exemple : un puissant générateur particulier fournissant sans relâche l'énergie électrique nécessaire et capable d'assurer, grâce à un système d'alerte à déclenchement automatique, le fonctionnement perpétuel de cet ordinateur géant doté d'une super-intelligence artificielle qui pourra gérer automatiquement toutes ses multiples applications et installations cybernétiques régionales et planétaires.